

## **zwei Ruhetage in Versmold**

**by Konrad Magirius - Sonntag, August 16, 2020**

<https://cjdeineweltfueralle.de/zwei-ruhetage-in-versmold/>

Am Freitag und Samstag verbrachten Julian, Maxim und Niclas zwei Ruhetage in Versmold bei Freunden. Lina und Mathis waren im November ebenfalls Teilnehmende bei der Jugendkonferenz in Jülich. Damals entstand zwischen dem CJD Rochtock (den drei Fahrradfahrern) und dem CJD Versmold (Lina und Mathis) eine gute Freundschaft. Diese wurde nun im Rahmen der Fahrradtour belebt und gepflegt.

Sowohl bei Mathis, als auch bei Lina konnte übernachtet und die Zeit zur Erholung genutzt werden. Gemeinsam wurden Brettspiele und Minigolf gespielt sowie über die Fahrradtour, die Vergangenheit und Zukunft gesprochen.

Es ist super, wenn man zu Freunden kommen kann und eine entspannte Zeit hat.

Heute am Sonntag geht es aber wieder mit dem Fahrrad weiter. Wir werden berichten.

---